



In guten Händen waren die Gäste aus Loifling beim Landesschützenfest im Lungau.

## Gäste aus Loifling lassen es krachen

Böllerschützen zu Gast beim Landesschützenfest im österreichischen Lungau

**Loifling.** Eine kleine, aber feine Gruppe der Loiflinger Böllerschützen hat sich am Wochenende auf den Weg nach Zederhaus im Lungau gemacht. Der Kaiserlich und Königlich privilegierte Schützenverein zu Zederhaus hatten die Loifliner eingeladen. Vermittelt hat das der Traitschinger Altbürgermeister Günther Pongratz.

Nach der Begrüßung im Salzburger Land ging es für die Reisegruppe zur nahe gelegenen Schliereralm

im Naturpark Riedingtal. Nach dem Mittagessen schnürten die Böllerschützen ihre Wanderschuhe und marschierten zur sechs Kilometer entfernten Königalm. Höhepunkt des zweitägigen Ausflugs war aber die Teilnahme am Landesschützenfest des Salzburger Sportschützenverbandes.

Am Sonntagmorgen luden die Loiflinger ihre Böller und eröffneten das Fest mit einem lauten Salut, ehe sich der lange Festzug in Bewe-

gung setzte. Beim feierlichen Festakt mit Musik, Gesang und Salutschüssen wurde den Loiflinger Böllerschützen auch eine junge und sehr fesche Ehrendame zugeteilt. Sie kümmerte sich sehr herzlich und liebevoll den ganzen Tag um die kleinen und großen Belange der Gäste. Zum Abschluss des Festes ließen es die Loiflinger nochmal ordentlich mit ihren Böllern krachen, ehe sie sich wieder auf die Heimreise machten.